

～きっとある君だけの輝き～

鶴高通信

6月号

2024.7.1 Monday 発行

快晴の体育大会！熱い戦いになりました！

6月19日(水)、体育大会が行われました！晴天に恵まれ、熱い戦いが繰り広げられました！学年や団の垣根を越えて、励まし合ったり、全力で取り組み、楽しむことができました！



赤団 (32・22・23・12H)



緑団 (33・21・14H)



優勝：青団 (31・24・11・13H)

花いっぱい運動 学校に彩を

6月15日(土)、花いっぱい運動とPTAテーマの横断幕除幕式がありました！保護者の皆さまと一緒に約2000株の花を植え、PTAテーマの『和顔愛語』を掲げました！



防災講話 ～防災について考えるきっかけに～

6月17日(月)、防災士の南 都代子 様から防災に関してご講演いただきました。能登の被災地でのボランティア活動の実体験から、地震後に困ったことや大変だったことについて教えていただきました。現場の写真を見させていただき、防災の意識を高めるきっかけになりました。生徒の感想の一部です。



小島 愛香さん【1年】

いつ地震が起きてもいいように準備していないといけないなと思ったし、私の家では持ち出しバッグを準備していないので準備しておいた方がいいなということがわかった。

酒田 健介さん【2年】

今日の講演を聞いて学んだことは、よく言われる災害時に断水の影響で水が使えず衛生管理がしにくくなるということが、どれほど辛いことなのかがよくわかりました。



北信越大会 大健闘！！

今年度も県総体、総文で本校生徒が好成績を残し、北信越大会への出場を決めました！
柔道部・ラグビー部・陸上部が出場し、健闘しました！



柔道部

男子団体 3位

井海(北辰中)、國本(北辰中)、石川(松任中)
柿島(高尾台中)、池田(笠間中)、濱野(笠間中)

ラグビー部

Cブロック 準優勝

石川合同として羽咋工業・県立工業・桜丘・金沢と出場



陸上部

女子100m 準決勝進出 米林 翼紗(城南中)

女子200m 出場 米林 翼紗(城南中)

男子やり投げ 出場 山本 颯樹(輪島中)



地域を学ぶ

田植えをしました！【3年：郷土実践】

今年度より3年生文系生徒対象として、学校設定の新科目「郷土実践」がスタートしています。農事組合法人 北辰農産 様のご協力のもと、苗床づくりから始まり、育苗後に田植えを行いました。秋には、自分たちで育てたお米を使った製品を開発する予定です。



Pick up 鶴高生

Vol21. 中川 凜香 さん

1年普通科・鶴来中出身・和太鼓部・地域研究会

鶴来高校に入学して、現在頑張っていることを教えてください。

私は学校生活と勉強を頑張っています。学校生活では、充実した高校生活を送るために毎日楽しく過ごすようにしています。勉強では、将来に向けて学力が付くように頑張っています。これからも楽しく色々なことを頑張りたいです！



<アクセス>

車で 金沢駅から30分
電車で 野町～鶴来27分
(北陸鉄道石川線)
バスで 松任～鶴来30分
(北陸鉄道加賀白山バス)
鶴来駅より徒歩10分

**7/30(火)
体験入学
開催！**



👉 アクセスはこちらからチェック

【※遠方の生徒には学生寮あり】

鶴来高校公式HP 公式Instagram

鶴来高校

検索

